

Les initiations

« Nous comprenons que pour vous qui êtes venus en mission sur Terre, il n'est pas toujours aisé d'aller dans la direction que votre âme a choisie. Les turbulences intérieures et extérieures sont très puissantes en ce moment. Nous vous demandons donc de travailler davantage la vigilance, de travailler davantage la sagesse

Nous allons vous parler des initiations . C'est un mot qui englobe à la fois beaucoup et très peu de choses. Il y a plusieurs sortes d'initiations : il y a les initiations du côté obscur, il y a les initiations du côté de la Lumière. Donc, chaque initiation quelle qu'elle soit a une grande importance pour celui qui la vit même si, pour celui qui initie ou qui regarde l'être qui est initié, elle n'a pas une grande importance.

Vous pensez qu'il ne reste rien ou peu de chose des initiations vécues. Au contraire, vous les avez enfouies dans un petit coin de votre conscience ! Toutes les initiations, surtout celles de la vie, ont une importance considérable car chacune est une marche de l'escalier, et vous ne vous rendez pas toujours compte de leur utilité. Nous parlons essentiellement des initiations de la vie car les autres sont les initiations ponctuelles qui sont surtout données pour travailler la peur et la confiance.

Les Egyptiens ont beaucoup utilisé ce mode d'ouverture de conscience. Ils pensaient qu'au travers d'une initiation importante l'être pourrait comprendre la vie tout à fait différemment. Au cours de ces grandes initiations, l'être était parfois considérablement carencé parce qu'il avançait dans une direction et oubliait parfois de vivre tout simplement avec tout ce que comporte ce mot.

Chaque grande civilisation a interprété la tradition en fonction du niveau de conscience qu'elle avait. Chaque civilisation a aussi interprété les religions en fonction de son besoin propre, de sa compréhension, du pays ou de la région de la planète où elle se trouvait.

Depuis la nuit des temps, non seulement nous initions des êtres en permanence, mais nous oeuvrons considérablement au travers des religions. Nous avons continué à œuvrer au travers des écoles de sagesse, quelles qu'elles puissent être. Malheureusement les hommes étant ce qu'ils sont, ils ont trop souvent oublié que beaucoup de choses ne leur appartenaient pas, qu'ils étaient eux-mêmes enseignés.

Lorsque vous oubliez que vous êtes enseignés en permanence et que vous pensez que tout cela vient du plus profond de vous-mêmes, vous n'êtes plus à même de transmettre de la belle manière ce que vous recevez.

L'humanité doit passer de très grandes initiations. Le passage de la transition est une immense initiation qui englobe tout un travail de conscience, tout un travail personnel, un immense travail de confiance, de foi, d'Amour, de fraternité, un immense travail d'ouverture de conscience sur l'Univers.

Avoir conscience totale de votre appartenance à l'Univers fait aussi partie des initiations. Cet enseignement et les initiations qui les accompagnaient vous ont été donnés dans d'autres circonstances, dans d'autres temps, dans d'autres mondes.

En fait, vous pouvez associer le mot initiation à l'expression apprentissage du dépassement permanent. L'initiation est comme un état de vie et de mort que vous vivez en permanence. Ce que vous avez fait il y a quelques instants, vous ne le referez plus ! Tout ce qui a été vécu ne sera plus jamais à vivre, et maintenant les énergies, les consciences, les apports extérieurs, nos présences, ont fait évoluer ce monde d'une façon considérable.

Malheureusement beaucoup d'êtres s'éveillent dans la souffrance, dans la douleur, dans la révolte, et cela n'est pas bon parce qu'ils refusent ce nouveau monde qui s'approche, ils refusent la transformation, ils refusent ce qui leur est demandé, ce que leur âme leur demande, ils s'accrochent désespérément à leur passé, ils veulent en permanence recréer ce passé dans leur présent et dans leur futur.

Bien sûr, parfois nous avons accéléré pour vous tous le processus d'expériences et nous pouvons employer aussi le mot initiation. Nous vous avons mis devant des situations que vous avez plus ou moins bien géré. Nous vous en mettrons encore et encore parce que nous désirons que vous atteignez le but, votre but. C'est un but merveilleux, noble, celui qui vous ouvre grandes les portes de la Sagesse et de l'Amour Inconditionnel.

Nous vous aiderons encore et encore, parfois en vous secouant durement, parfois en vous offrant de beaux cadeaux, et vous devez comprendre que ce que vousappelez « la manière forte » est parfois beaucoup plus efficace que le plus beau des cadeaux.

Un jour, vous vous direz : pourquoi ai-je mis tant de temps à comprendre ? C'était tellement facile ! La voie que j'ai choisie est si simple ! Mais tout, autour de moi, ainsi que mon mental et mon ego, m'ont

compliqué cette voie !

Si vous faites abstraction de l'extérieur, de ce que peuvent vous raconter votre mental et votre ego parfois tourmenté, la voie s'éclairera d'une immense lumière, vous ne serez pas dans l'illusion de l'avancement, vous serez dans sa réalité.

Pour cet avancement, chacun a ses propres outils, qui ne sont pas ceux du voisin. L'enseignement que nous vous donnons est un enseignement global, chacun d'entre vous doit pouvoir y trouver l'outil qui lui convient pour son évolution, celui qui lui permettra d'écartier de sa route tout ce qui freine son avancement.

Quand vous aurez beaucoup plus travaillé l'écoute et le respect de l'autre, la tolérance, l'acceptation de ce qu'il est, de ses actions, de ses pensées (que vous ne pouvez pas capter s'il ne les exprime pas) et de ses paroles, lorsque vous apprenez à aimer au-delà de l'humain, lorsque vous apprenez à ne voir briller que la flamme de l'Amour dans les yeux de vos frères, plus aucune difficulté ne se présentera sur votre route .

Tous vos faux pas sont dictés, occasionnés par votre mental et votre ego qui vous empêchent d'avancer. Vous êtes au-delà de tout cela, il faut défricher, il faut enlever tout ce qui freine votre avancement. Chacun d'entre vous doit trouver la manière qui lui convient. Nous vous donnons des repères, nous éclairons votre route de part en part, nous vous faisons signe

Parfois nous éclairons votre route et alors tout vous est facile, mais de temps à autre nous vous demandons d'éclairer vous-mêmes votre propre route avec votre lumière intérieure et cela vous est moins facile ! Les efforts vous sont parfois difficiles à faire, vous vous épusez très vite, vous n'avez pas assez de volonté, d'opiniâtreté, votre personnalité reprend en permanence le dessus.

Soyez certains qu'avec notre aide, avec votre volonté, avec votre conscience qui s'éveille chaque jour davantage, avec votre Amour, avec la confiance que vous avez de votre propre transformation, vous avancez plus vite que vous le pensez .

Chaque prise de conscience est un avancement. Celui qui n'a aucune conscience de son comportement reste bloqué sur place, celui qui a en permanence conscience de ses actes, de ses pensées, de ses émotions et un désir puissant de se transformer avance grandement. »

